

# Tabla de contenido



Guía: Orden Correcto para Aplicar Maquillaje en Polvo vs. Crema .....	2
Orden de Aplicación con Productos en Polvo .....	3
Orden de Aplicación con Productos en Crema .....	4
Diferencias Clave en la Aplicación: Polvo vs. Crema .....	5
Volverte una experta.....	5

Jennifer Somarriba



## Guía: Orden Correcto para Aplicar Maquillaje en Polvo vs. Crema

Saber en qué orden aplicar los productos de maquillaje es esencial para lograr un acabado perfecto y duradero. Dependiendo de la textura de los productos que utilices, ya sea en polvo o en crema, el orden de aplicación puede variar para asegurar que se mezclen de manera correcta y no arruinen el trabajo anterior.

Jennifer Somarriba

## Orden de Aplicación con Productos en Polvo

Cuando trabajamos con productos en polvo, es importante que la piel esté bien preparada para que el maquillaje no se vea seco o parchado.

Los productos en polvo son ideales para pieles grasas, mixtas o normales, ya que ayudan a matificar y fijar el maquillaje.

### 1. Preparación de la Piel

Limpiador Facial: Asegura que tu piel esté limpia para recibir el maquillaje.

Hidratante: Aplícalo para que la piel esté hidratada y lista para el maquillaje en polvo.

Protector Solar: Si es de día, no olvides proteger tu piel del sol con un protector solar. (si es de día)

### 2. Prebase o Primer

Aplica una prebase adecuada para tu tipo de piel (matificante si tienes piel grasa, hidratante si es seca). Esto prepara la piel para que el maquillaje en polvo se adhiera mejor y dure más tiempo.

### 3. Base en Polvo

La base en polvo se aplica con una brocha para lograr un acabado suave y uniforme. Este tipo de base es perfecta para pieles grasas o mixtas, ya que controla el brillo y matifica.

### 4. Corrector antes de la base corregir

Aplica el corrector después de la base en polvo, pero asegúrate de usar uno en polvo o, si es en crema, aplícalo suavemente para evitar mover la base.

### 5. Contorno en Polvo

El contorno en polvo es fácil de difuminar sobre una base en polvo. Aplica en las áreas donde quieras crear sombra, como bajo los pómulos, la mandíbula y los lados de la nariz.

### 6. Rubor en Polvo

Aplícalo en las manzanas de las mejillas para dar un toque de color natural al rostro.

### 7. Iluminador en Polvo

Este producto se aplica en las áreas altas del rostro donde quieras resaltar (pómulos, tabique nasal, arco de las cejas y arco de Cupido).

### 8. Polvos Traslúcidos o Banana esto no va

Usa un polvo translúcido o banana para sellar el maquillaje, matificar la piel y difuminar cualquier exceso.

### 9. Fijador en Spray

Termina con un spray fijador para asegurar que todo el maquillaje en polvo quede bien asentado y dure más tiempo.

## Orden de Aplicación con Productos en Crema

Los productos en crema tienden a ser más hidratantes y dan un acabado luminoso o natural. Son perfectos para pieles secas o mixtas, ya que se funden mejor en la piel y no marcan la sequedad.

### 1. Preparación de la Piel

**Limpiador Facial:** Limpia la piel para que esté lista para el maquillaje.

**Hidratante:** Este paso es fundamental cuando se usan productos en crema para que la piel esté suave e hidratada.

**Protector Solar:** No olvides aplicar protector solar si es de día.

### 2. Prebase o Primer

Elige una prebase adecuada para tu tipo de piel, ya sea luminosa o hidratante, que ayude a que los productos en crema se adhieran mejor.

### 3. Base en Crema o Líquida

Las bases en crema se aplican con una brocha, esponja o los dedos para una cobertura uniforme. El acabado suele ser más luminoso y natural.

### 4. Corrector en Crema el orden o importa con la base

Aplica el corrector en crema después de la base, cubriendo áreas específicas como ojeras, manchas o imperfecciones.

### 5. Contorno en Crema

Difumina bien el contorno en crema en las áreas donde quieras esculpir el rostro (bajo los pómulos, a los lados de la nariz, y en la línea de la mandíbula). Los productos en crema se mezclan mejor con otros productos en crema.

### 6. Rubor en Crema

Aplica el rubor en crema en las mejillas con los dedos o una esponja para un acabado suave y natural. Los rubores en crema son perfectos para un look fresco.

### 7. Iluminador en Crema

Aplicalo en las zonas altas del rostro, como los pómulos y el tabique nasal, para obtener un brillo natural y radiante.

### 8. Polvos Traslúcidos o Banana

Después de aplicar los productos en crema, usa un polvo translúcido para sellar el maquillaje sin quitarle luminosidad.

### 9. Fijador en Spray

Finaliza con un spray fijador para que el maquillaje en crema dure más y no se mueva a lo largo del día.

## Diferencias Clave en la Aplicación: Polvo vs. Crema

Productos en Polvo: Se aplican sobre piel preparada con base en polvo o tras sellar los productos líquidos. Son ideales para pieles grasas o mixtas, ya que matifican y controlan el brillo.

Productos en Crema: Se aplican antes de sellar con polvos y se funden mejor en pieles secas o mixtas, dando un acabado luminoso y natural.

## Volverte una experta

Yo puedo ayudarte.

¿Qué quieres ser?

Una experta en maquillarte sola (Automaquillaje)

Una maquilladora profesional (Maquillaje)

Capacitar a tu personal de atención al cliente para maquillaje corporativo.

Capacitarte y capacitar a tu personal si eres o trabajas en la industria del maquillaje y el Skincare.

Puedes contactarme Atraves de mis redes sociales: [www.jennifersomarriba.com/comunidad](http://www.jennifersomarriba.com/comunidad)



Jennifer Somarriba